



Prix Charlerivain 2016 Catégorie Rayonnement Carolynne Mainville

Notre lauréate est une passionnée de chevaux. Diplômée de l'Université de Montréal en 2001, elle a été la première ergothérapeute québécoise certifiée en hippothérapie, une certification obtenue auprès de The American Hippotherapy Association. En 2005, elle a créé son centre de réadaptation, offrant, entre autres, des services d'hippothérapie.

Pour ceux et celles qui ne le savent pas, l'hippothérapie est une stratégie de réadaptation qui se base sur le mouvement du cheval pour améliorer les fonctions neuromotrices. La clientèle cible est composée de personnes de tout âge ayant des problèmes moteurs. Il peut aussi s'agir d'enfants ayant la paralysie cérébrale, des retards de développement, souffrant d'autisme ou de trisomie 21. Bref, elle serait sûrement mieux placée que moi pour en parler !

Ce prix Charlerivain ne sera pas son premier trophée. En 2011, notre entrepreneure s'est vue décerner le prix Nouvelle entreprise lors du Gala Constellation de la Chambre de commerce des Maskoutains. L'année suivante, elle a gagné le prestigieux prix de Jeune entrepreneure de l'année au Gala Révélation de la Chambre de commerce.

Toujours pleine d'idées et de projets, notre lauréate a complété une maîtrise en sciences biomédicales. Elle contribue à la formation clinique de nombreux étudiants universitaires en ergothérapie, codirige à la maîtrise, etc.

Elle a mis sur pieds, avec des collaborateurs, la Fondation Hippo et s'est impliquée, pendant quelques années, comme administratrice au sein de la Fédération Québécoise d'Équitation Thérapeutique.

Bref, sans plus tarder je vous la présente : Madame Carolynne Mainville de la Clinique de réadaptation Carolynne Mainville !

